

**保険料・組合費
毎月15日は
引落し日です**

※口座残高の確認をお願いします



ホームページ <https://www.okayamakenro.or.jp/> E-メール: info@okayamakenro.or.jp

発行所
〒700-0024 岡山市北区駅元町23-12
岡山県建設労働組合(建労岡山)
電話 086-252-2338
FAX 086-252-0273
発行人 山本茂輝



全国の仲間と強固な組織を目指して

秋の拡大月間終了

組織人数の減少続く

建労岡山 組織人数と加入脱退の内訳 (令和7年4月～10月)

	加入	脱退	組織人数
4月	89	108	11,302
5月	42	81	11,263
6月	68	89	11,242
7月	85	92	11,235
8月	39	70	11,204
9月	62	104	11,162
10月	40	74	11,128
計	425	618	—

部で組員一人ひとりが主体となりあらゆる場において「声掛け行動」に取り組みました。その結果、2カ月経過時点である10月までの新規加入者は加入目標196人に

人數は11月末時点です
1,128人(年度当初比193人減)となっており、減少に歯止めがかかるていない状況です。

そんな気の抜けない日々を経て、迎えたイベント当日が好了天に恵まれ無事に終了すると、それまでの張り詰めた緊張状態からようやく解放され、晩酌も秋の味覚も一層おいしく感じるのです。身も心も「まあスカツ」とする吾輩です。



分科会議長を務めた佐藤賃金部長（左）

て日々の奮闘に對する敬意と激励を込め「12ヶ月に国交省中央建設審議会が労務費の基準を勧告することなどを足掛かりに、仲間の処遇改善を推し進める」と述べた上で「ともに

代表よりそれぞれ祝辞がありました。そして、議案書に則り第65期の経過報告、次期運動方針提案と質疑に対する回答を小倉書記長が行い、大会表彰で1日目は終了。な

が経過報告や運動方針についてそれぞれ討議を行いました。賃金分科会においては、建学岡山の佐藤賃金部長が堀本副会長(石川県連とともに議長を務め准行を取り仕切りました



秋も一段と深まり、紅葉も美しくなりました。秋の大祭や旅行、もみじ狩りなど多彩なイベントが各地で楽しまれました。

ところでこうしたイベントの担当者や代表など開催に関わった方々は何かと心配事もあつたのではないでしょうか。私もいろいろな場面で幹事を担うことがあります、一番の心配事といえば当日の天気です。最近では2週間天気予報などもあり、その命中率も以前に比べて高くなつてはいるものの、あくまで予想であり、当日までは気が抜けません。仕事柄お天気アプリをスマホに5種類厳選して入れているので、イベント前日まではこれらのおアプリとにらめっこが続きます。

そんな気の抜けない日々を経て、迎えたイベント当日が好天に恵まれ無事に終了すると、それまでの張り詰めた緊張状態からようやく解放され、晩酌も秋の味覚も一層おいしく感じるのです。身も心も「まあスカッ」とする吾輩です。

全建総連 第66回 定期大会

団結の力を未来に 取り組もう60万組織回復

—65年の歴史を誇りに、未来につなごう
団結の力」をスローガンに、10月28日から
29日までの2日間、全建総連第66回定期大
会が佐賀県佐賀市「佐賀市文化会館」を本
会議場として開催され、全国の52県連・組
合から1,265人の仲間が結集しました。

コロナ禍の第61回と
62回を除き、長らく3
日間開催とされてきた
本大会ですが、今回は
2日間日程に短縮。代
議員定数の基準も見直
され、建労岡山からも
昨年より少ない計19人
の参加でした。

協より代表1人づつに選定されました。建学岡山の表彰者である本津副委員長と山本教室部長には後日表彰状が贈られています。

ました。大会スローガンと大会宣言を採択・確認後、最後は参加者全員による団結ガンバロウで仲間と決意を新たに大会は無事終了し

ますかと

秋も一段
と深まり、
紅葉も美し
くなりまし
た。秋の大

